

中西小だより

弥富市立十四山西部小学校

学校だより 第4号 令和3年5月31日



良い歯の表彰

健康診断が終わりました。今年も昨年に引き続き、きれいな歯の子が多いと歯科医さんにほめられました。特に、よい歯の持ち主である5名の表彰を24日の朝礼で行いました。

皆さん、笑顔が素敵ですね。良い歯は、健康増進につながりますので、毎日の歯磨きを丁寧に行いましょう。



避難訓練



救命胴衣の着け方の講習会

海翔高校との合同避難訓練の事前練習として、5月24日（月）、救命胴衣の着け方をオンラインで学習しました。校務主任の野寄先生の説明に合わせて、モデル役の児童会役員2人が実際に救命胴衣を着けて見せてくれました。

海翔高校との合同避難訓練



5月28日（金）、海翔高校と合同の避難訓練を行いました。震度6強の地震が発生し、津波警報が発表されたという想定です。運動場に全員避難した後、救命胴衣を着用し、海翔高校の4階まで歩いて避難しました。この訓練では、ペア学年で行うことで高学年のリーダー意識を高めることもねらっています。ペアになった上学年の子が下学年の子の救命胴衣の着用を手助けしたり、手をつないだりして、落ち着いて避難することができました。海翔高校では、環境防災コースの生徒の皆さんが、災害時に知って

おくときよいことについて話をしてくださいました。

本校では、今年からSDGsにからめた授業を行っています。SDGsには目標となる17のゴールがありますが、今回の訓練は、その中の11番目の「住み続けられるまちづくりを」、13番目の「気候変動に具体的な対策を」に関連した取組になります。地域との連携を大切に、防災に強い学校づくりのために、今後も継続して合同訓練を行っていききたいと思います。

